



Programa DAAD - PROCOL

Intercambio de investigadores Colombia - Alemania

Guía informativa para la convocatoria 2024

Programa para el financiamiento de la movilidad de investigadores en proyectos de investigación conjuntos entre instituciones alemanas y colombianas

¿Qué es el programa DAAD-PROCOL?

DAAD – PROCOL es un programa cofinanciado entre el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación (Minciencias) de Colombia y el DAAD el para promover la movilidad y el intercambio de participantes en proyectos de investigación conjuntos entre instituciones alemanas y colombianas.

Este programa se dirige a grupos binacionales de investigación que incluyan a científicos para actividades de investigación en disciplinas definidas en conjunto por Minciencias y DAAD (áreas indicadas más adelante en este documento).

En Colombia el programa DAAD-PROCOL hace parte de la "Convocatoria de Movilidad Académica con Europa 2024" de Minciencias. En el marco del convenio DAAD-PROCOL, Minciencias financia movilidades hacia Alemania de investigadores procedentes o residentes en Colombia, en el marco de propuestas conjuntas de investigación, desarrollo tecnológico e innovación que estén llevando a cabo con investigadores de Alemania.

Por otra parte, en el marco de este programa, el DAAD fomenta la movilidad de investigadores alemanes que trabajan de manera conjunta con los investigadores procedentes de Colombia.

En ambos casos la fecha de cierre para la postulación es el 6 de junio de 2024.

¿A quién se dirige el programa?

En el marco de este programa, se busca apoyar especialmente a jóvenes investigadores; por esto, solamente se tendrán en cuenta las solicitudes de grupos de investigación que incluyan tanto a científicos experimentados como a investigadores jóvenes.

COLOMBIA Pueden postularse grupos de investigación conformados por investigadores colombianos o extranjeros domiciliados en

por investigadores colombianos o extranjeros domiciliados en Colombia que tengan reconocimiento vigente por parte de Minciencias como investigadores Junior,

Asociado, Senior o Emérito. También pueden postularse estudiantes de Doctorado y/o graduados de Maestría.

IMPORTANTE

En el marco de este programa, se busca apoyar especialmente a los jóvenes investigadores.

Los grupos colombianos deben contar con el aval tanto de entidades que hagan parte del Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación (SNCTI) de Colombia, así como de proyectos de investigación en desarrollo en conjunto con Alemania.





ALEMANIA Por parte del DAAD se pueden financiar proyectos en los que participan estudiantes de Maestría y egresados de Maestría, estudiantes de Doctorado, investigadores posdoctorales y profesores universitarios.

¿Qué temáticas investigativas cubre el programa?

El proyecto que se esté desarrollando de manera conjunta entre los grupos de investigación de Colombia y Alemania, debe ser en el marco de los retos establecidos por la Misión Internacional de Sabios - Compromiso de la Agenda 2030 y sus Objetivos de Desarrollo Sostenibles, en una de las siguientes líneas temáticas:

- Misión Bioeconomía y Territorio
- Misión Hambre Cero
- Misión Transición Energética
- Misión Autonomía Sanitaria
- Misión Ciencia para la Paz
- Ciencias de la Educación
- Inteligencia Artificial
- Temas Aeroespaciales

¿Qué cubre el programa DAAD-PROCOL?

El programa DAAD-PROCOL financiará propuestas de investigación conjuntas durante 24 meses. Las movilidades en el marco de estos programas deberán realizarse en los años 2025 y 2026.

Solamente se financiarán tiquetes aéreos y gastos de estadía (gastos de alojamiento, alimentación y transporte).

Los grupos de investigación pueden decidir autónomamente el valor que solicitarán y la distribución del presupuesto de acuerdo con las dinámicas y las necesidades que implique el desarrollo de la propuesta. Los fondos deben repartirse de manera justa para la movilización de los beneficiarios.

La información sobre los montos máximos y los esquemas de financiamiento está disponible en las convocatorias originales de Minciencias y el DAAD.

¿DAAD-PROCOL se puede combinar con otras financiaciones?

Los grupos de investigación colombianos y los investigadores en Colombia que ya reciben fondos de Minciencias pueden postularse siempre y cuando en los financiamientos existentes no esté incluido el rubro de movilidades internacionales.

¿Cómo se pueden postular?

Los grupos de investigación de Colombia y Alemania que estén realizando proyectos de investigación en conjunto deben postularse paralelamente a la convocatoria de Minciencias y del DAAD.





COLOMBIA Para conocer la información completa sobre los requisitos, la documentación requerida y los pasos de la postulación, los grupos de investigación en Colombia deben revisar la fuente principal en la página web de Minciencias y postularse a la convocatoria:

Convocatoria Movilidad Académica con Europa 2024

Términos de Referencia Convocatoria Movilidad Académica con Europa 2024

ALEMANIA Los grupos alemanes deben presentar la propuesta de movilidad en el marco del proyecto que desarrollan de manera conjunta con su par colombiano, a través de la Oficina Central del DAAD en Alemania:

Convocatoria original DAAD - PPP 2024 FAQ Antragsstellung PPP

田 En ambos casos la fecha de cierre para la postulación es el 6 de junio de 2024 (máximo a las 4:00 p.m., hora en Colombia).

Sesiones informativas virtuales

Minciencias y la Oficina Regional del DAAD en Bogotá, organizarán dos sesiones informativas virtuales en las que los interesados de Colombia podrán resolver sus preguntas:

Miércoles 8 mayo, 5:00 p.m. Jueves 23 mayo, 5:00 p.m.

Acceso a las sesiones a través de la página web del DAAD: https://bit.ly/eventosDAAD

Datos de contacto Minciencias



atencionalciudadano@minciencias.gov.co

Por favor utilizar el siguiente asunto: Preguntas DAAD-PROCOL.

Datos de contacto Oficina Regional del DAAD



info.bogota@daad.de

Por favor utilizar el siguiente asunto: Preguntas DAAD-PROCOL.

Por alto volumen de consultas que recibimos, el tiempo para responder puede ser de dos a tres semanas.

Oficina Regional del DAAD en Bogotá

www.daad.co

www.instagram.com/DAADColombia

Fecha de actualización: 2 de mayo, 2024